

# 八幡町・新田町 町内会かわら版

令和3年7月1日  
No. 第4号  
発行責任者  
町内会長：浅岡 日出夫

## 【6月の主な実施行事】

- ・ごみ分別巡回：6月2日・9日・16日・23日
- ・役員会：6月4日
- ・防災無線機取扱いと交信訓練：6月6日
- ・防犯パトロール：6月25日
- ・きずな運営委員会：6月27日

## 【7月の主な行事予定】

- ・役員会：7月2日
- ・ごみ分別巡回：7月7日・14日・21日・28日
- ・防犯パトロール：7月23日
- ・きずな会館草取り：7月25日

## 梅雨入り前に、皆で自主清掃

梅雨入りの前、市民一斉清掃が中止となった5月23日に、町内会員有志により自主的に清掃活動を行いました。今回は大雨で浸水の恐れがある五丁目大坪公園付近の側溝の泥上げや雑草の除去を中心に実施しました。

グレーチングは連結しあつたり、側溝に食込んでいるのを外しての作業は苦難の連続でした。また側溝に雑草が生い茂り、取り除いた量は、一輪車3杯分ありました。

コロナ禍での作業で、三密を防ぎマスク着用により暑くて、息苦しい状況でした。しかしこれで浸水が防げると思うと安心な気分になりました。



連結のグレーチングを外しての泥上げ作業



側溝には草が生い茂っていました

## きずな花壇の整備

5月30日、町内会役員・事業部員有志によりきずな花壇の整備を行いました。春の花「パンジー」から夏から秋に咲く「ジニア」と「日日草」に約150本程植え替えました。

植えた当初は手のひらに乗るほどの大きさですが、これから梅雨を迎えたくましく成長することでしょう！

会館の利用客や通りの方々に、美しい花々が楽しませてくれます。



手前に日日草、真ん中にジニア

裏面もご覧ください



花植えに参加した皆さんです

## ごみの分別勉強会を行いました

5月30日(日)、エコハウスにて役員・理事さんによる、ごみの分別勉強会を行いました。ごみ分別便利帳を教材に、燃やせるごみとリサイクルできる資源ごみの区分けの説明を受けました。

私たちが何気なく捨てていたプラスチックごみは、再生資源となり安易に捨てることを避けなければなりません。また電池は多種類あり、中には充電式電池は発火する恐れがあり、専用トレイに格納しなければなりません。スプレー缶は高浜市では中身を使い切り、穴あけして出さなくてはなりません。

この勉強会を機会に、私たち自身がリサイクルを意識し、巡回パトロールでも意識して行動したいと思います。



実際の廃品物を見ながら、分別の方法を学習します

## これはひどい！ 皆の大坪公園が泣いています

6月16日(水)に見た大坪公園駐輪場に無造作に捨てられたごみの山です。それも分別せず前々の日から次から次へと捨てた結果がこのとおりです。集団心理というべきか、常識を逸しています。公園はごみ捨て場ではありません！



大坪公園駐輪場に無造作に捨てられたごみの山

## ご報告

昨年度来から計画をしていた、きずな会館南面(集会室と和室)へのシャッターの取付け工事が完了しました。シャッター取付けにより、暴風雨や飛散物により窓ガラスが割れ、雨・風の吹込みを防ぐことができ、安心して会館が利用できるようになりました。

皆様からの貴重な会費より、シャッター取付け工事費用として支出させて頂きましたので、ご報告申し上げます。



きずな会館南面(集会室)に取り付けられたシャッター